

Bericht von der Busfahrt der KO Gera am 02.09.2014 in die Wachsenburggemeinde und nach Gernewitz

Am 02.09.2014 startete der Bus der Firma Piehler pünktlich um 9.00 Uhr mit über 30 Mitgliedern inklusive deren Begleitern zur diesjährigen Busfahrt.

Unser erstes Ziel war das 1. Deutsche Bratwurstmuseum in Holzhausen. Nach den unterhaltsamen Ausführungen zur Geschichte und Tradition der Thüringer Bratwurst und einem individuellen Rundgang durch's Museum, ging es zum Mittagessen – natürlich ein Bratwurststeller – in die Bratwurstscheune. Nachdem alle gut gestärkt waren, wurde noch ein zünftiges Trinklied gesungen, das mit einem Verdauungsschnaps, einem Likör, endete. Anschließend blieb allen Teilnehmern noch Zeit, den Außenbereich mit den vielen Ausstellungsstücken, wie die begehbare Riesenbratwurst, die Grillroste oder den Minizoo zu erkunden, bevor der Busfahrer das nächste Ziel, die Aromatique GmbH in Neudietendorf ansteuerte.

Dort angekommen, wurden wir vom Firmenchef erwartet. Er nahm uns mit auf einen interessanten Rundgang durch die Likörfabrik, zeigte kurze Werbefilme und stellte, neben dem Aromatique, noch eine Vielzahl anderer Likörspezialitäten vor; die anschließend auch verkostet werden konnten. Einige der Mitreisenden nutzten diese Gelegenheit gerne. Und wem eine Sorte besonders gut schmeckte, der nahm sich gleich die eine oder andere Flasche für die Bar zu Hause mit.

Gut bestückt mit dem Likör, fuhren wir weiter nach Gernewitz, zur Besichtigung des Kristallhofes mit dem Thüringer Weihnachtsland. Der Höhepunkt hier war zweifelsohne ein Glas mit persönlicher Gravur, was jeder Gast, als Erinnerung an diese Busfahrt, mit nach Hause nehmen konnte.

Den Abschluss dieser Fahrt bildete der Besuch des Strohateliers mit individueller Besichtigung. Dazu wurde noch ein bunter Teller mit selbstgebackenem Kuchen und Kaffee gereicht.

Der Tag war wie im Flug vergangen und mit vielen neuen Eindrücken erreichten wir Gera wieder nach 18.00 Uhr.

Claudia Karell

